

IT MACHT SCHULE

Projektförderung aus Mitteln des Europäischen Sozialfonds (ESF)
Programmgebiet Stärker entwickelte Region (SER) – Förderperiode 2014 – 2020
Richtlinie über die Gewährung von Zuwendungen zur Unterstützung Regionaler
Fachkräftebündnisse durch Förderung von Fachkräfteprojekten für die Region -
Strukturmaßnahme

Das Projekt „IT macht Schule“ versteht sich vor dem Hintergrund des Fachkräftemangels als eine wegweisende Maßnahme, um insbesondere kleinen und mittleren IT-Unternehmen die Durchführung von Schülerpraktika maßgeblich zu erleichtern und zugleich den Schüler/innen ein durchstrukturiertes, inhaltlich sinnvolles und Orientierung gebendes Praktikum zu ermöglichen.

Die Finanzierung wird zu 100% durch die Region Hannover (Fachbereich 80 - Wirtschafts- und Beschäftigungsförderung), die das Projekt inhaltlich entwickelt hat, und das Land Niedersachsen (NBank - „Fachkräftebündnisse - Strukturmaßnahmen“ Förderung aus dem Europäischen Sozialfonds - ESF) sichergestellt. Der Projektzeitraum beträgt 24 Monate.

Das Projekt zielt inhaltlich auf IT-Ausbildungsgänge, um Schüler/innen der gymnasialen Oberstufe schon früh einen Einblick in die IT-Branche und in Ausbildungsgänge als interessante Alternative zum Studium zu geben.

Das Projekt „IT macht Schule“ ist als Strukturprojekt ausgerichtet, welches zunächst als Pilot von Unternehmen, Schulen und Schüler/innen in der Region Hannover erprobt wird.

Die Grundelemente von „IT macht Schule“ sind in Struktur und Funktion so ausgestaltet, dass sie leicht auf andere Regionen in Niedersachsen übertragen werden können (und sollten).

Im Ergebnis sollen Schülerinnen und Schüler motiviert werden, IT-Ausbildungsberufe zu wählen. Damit wird dem Fachkräftemangel entgegengewirkt.

VTN als Projektträger

Der Verein der Technologie-Centren Niedersachsen agiert als Metaorganisation bei der Unterstützung von technologieorientierten Unternehmen in Niedersachsen. Über seine Mitglieder erreicht der VTN eine breite flächendeckende Aufstellung in den Regionen Niedersachsens. Über jeweils vor Ort arbeitende Technologiezentren hat er einen unmittelbaren Zugang zu IT-Unternehmen, die die größte Gruppe der Zentrenmieter darstellen. Die Trägerschaft durch den Verein der Technologie-Centren Niedersachsen wird mit den Kooperationspartnern Region Hannover und Multi-Media Berufsschule einen wesentlichen Strukturbeitrag dazu leisten, den Piloten in der Region Hannover erfolgreich durchzuführen. Ein Transfer auf andere Regionen Niedersachsens kann nach dem Projekt gezielt auch über die Zentren erfolgen.



Region Hannover



EUROPÄISCHE UNION
Europäischer Sozialfonds

